

Situación de comercio C.A. se discutirá hoy

"La situación afectante que prevalece en el comercio regional", será punto central de discusión y análisis, en la reunión del consejo de directores que hoy celebra en San Salvador la Federación de Cámaras y Asociaciones Industriales Centroamericanas (FECAICA).

Dicho evento tendrá lugar en la sala de sesiones de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Se informó ayer que la reunión se abordará a efectuar un análisis completo de la situación, resultante de los acontecimientos ocurridos en la región en las últimas semanas "que han trastornado sensiblemente las

condiciones operativas del Mercado Común y el libre intercambio de productos".

Se indicó que ASI abordará entre otros problemas concretos ante el consejo de directores de FECAICA, el relativo a la implementación de la ruta de transporte alterna permanente por vía marítima en el Pacífico, entre La Unión y la Bahía de Salinas, en Costa Rica, en donde se están adelantando trabajos para un atracadero adecuado para embarcaciones de cabotaje, según lo explicado.

Observaciones al Tratado C. A.
ASI dijo asimismo que se considerarán las
— Pasa a la página 47 —

Lunes 9 inicianse charlas sobre la Educación Infantil

Una serie de charlas sobre educación infantil, ha sido programada por la Sociedad Salvadoreña de Psicología. Serán dictadas en el auditorium de FEDECREDITO, a partir del nueve de octubre, informaron miembros de esa entidad. Los disertantes son destacados profesionales salvadoreños, quienes expondrán diversos temas sobre la educación infantil, todo esto en relación con el interés que el padre de familia demuestra en la educación de sus hijos, se dijo.

El programa de las charlas ha sido elaborado con motivo de celebrarse la Semana del Psicólogo — se informó — la que se aprovechará para dar relevancia a la preparación del niño en el campo educativo.

De Santa Ana

Hombre sin identificar fue ultimado en Colonia San José

(Santa Ana). Las autoridades judiciales investigan la identidad de una persona del sexo masculino, de aproximadamente 60 años, que fue ultimada antenoche en colonia San José, de esta comprensión. Por tal delito fue capturado por agentes de SIC de la Policía Nacional, a José Luis Galán Pérez, de 64 años, quien confesó el delito y dijo que ocasionó varias heridas con arma cortante al desconocido, porque éste intentó asaltarlo.

Agentes de la SIC que investigaban la identidad del desconocido, capturaron como sospechosos a Galán Pérez, quien hace varios años cometió otro homicidio por el cual fue condenado a 15 años, según los informes.

Ninguna persona de la colonia San José dijo que conocía al ultimado, por lo que el juez Tercero

de Paz, doctor Rigoberto Castillo Arévalo, ordenó la sepultura del cadáver como desconocido.

Falso inspector
(Santa Ana). La SIC ha dado el nombre de Cruz García Colacho como el individuo que ha cometido robos y otros delitos, haciéndose pasar como inspector sanitario.

Numerosas personas denunciaron.
— Pasa a la página 33 —

Hoy toma posesión Junta Corporación de Contadores

Hoy toma posesión de su cargo la nueva junta directiva de la Corporación de Contadores de El
— Pasa a la página 23 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. REGRESA. De asistir a la "XX Conferencia Sanitaria Panamericana", celebrada en Grenada, regresó al país el ministro de Salud, Dr. César Augusto Escalante.



—Foto de LA PRENSA, por Payán CONGRESO. Sobre el III Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas, informó ayer el Lic. Jorge Antonio Ramírez, quien presentará importantes ponencias.



PANEL FORO. Repercusiones del Autódromo "El Jabali", serán analizados en el Panel Foro a realizarse mañana 6 en el auditorium de FEDECREDITO: Dr. José Eduardo Cabrero hijo.

Corea exhibirá maquinaria industrial en la VIII Feria

Maquinaria liviana industrial, de precisión y de herramienta, presentará la República de Corea en la VIII Feria Internacional de El Salvador. Lo anterior se dio a conocer ayer luego de ratificar su participación la República de Corea, por medio del señor Kim Tae Hong, en representación del Centro Comercial de Corea, a cuyo cargo estará la exposición. Además de la extensa gama de maquinaria, Corea exhibirá productos elaborados, artículos del vestir, productos químicos y farmacéuticos, plásticos, alimentos, enseres electrodomésticos, aparatos electrónicos y otros.

La exposición de Corea estará localizada en el polígono nueve de las instalaciones permanentes de la Feria en un área de doscientos metros cuadrados. La participación de ese país amigo según se informó se hará representar por el Centro Comercial de

— Pasa a la página 33 —

Reo confesó ayer estafa de 24 mil Cls. a Cía. del Café

Santos Oliverio Espinoza confesó ayer en el Juzgado Segundo de lo Penal que cobró en un banco local más de 24 mil colones, producto de una transacción ficticia, en perjuicio de la Compañía del Café. Culpó en el caso a Rodolfo Menéndez Castillo, señalado en las diligencias extrajudiciales como el responsable de haber falsificado documentos de la Compañía Salvadoreña de Café, para obtener 24 mil 744 colones con 49 centavos.

Espinoza dijo que a principios de 1976, Menéndez Castillo le dijo que tenía una cantidad de café que no la podía vender a la Compañía, porque él —Menéndez— era empleado de dicha compañía y que Espinoza sí podía hacer la transacción.

Agregó que entregó su cédula a Menéndez y éste se encargó de falsificar documentos para hacer constar la existencia del café, a nombre de Espinoza, quien en abril del 76 cobró el cheque y entregó el dinero a Menéndez. Este le dio a Espinoza un mil 500 colones por el "trabajo", según las
— Pasa a la página 33 —

No presentarse a las clases acuerdan docentes de la U.

No presentarse a la Universidad, mientras se mantenga la situación actual, han acordado los docentes de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de El Salvador. Acusan, a la vez, al Rector y Decano en funciones de la Facultad de Ciencias Económicas, de llamar individualmente a los docentes para que se presenten a la Facultad, no respetando el acuerdo tomado en reunión con los jefes de departamentos en que, previa consulta al cuerpo de docentes, serían los jefes los que harían tal convocatoria bajo ciertas condiciones.

"En tal sentido, dicen específicamente, las autoridades universitarias no ofrecen garantías para la integridad física y moral de los docentes, personal administrativo

y estudiantes de la Universidad". Piden, más adelante, a los estudiantes universitarios en general y los de la Facultad de Ciencias Económicas en particular, que solidaricen con su posición. Solicitan, también, a los diferentes sectores vinculados a la Universidad y particularmente a los colegios de profesionales y egresados de la Universidad, se presenten al respecto.



REFORESTACION NACIONAL. Banco Hipotecario ha organizado un seminario sobre reforestación, a efectuarse del 23 al 27 de este mes. Presidieron ayer la reunión preparatoria, los señores Fernando L. Y. Shu, ingenieros Roberto Figueroa D., Manuel

A. Ponce C., Hugo A. Zambrana, Eduardo Montes Q., Dr. Francisco Zamarrigo, Ing. Carlos Roberto Olmedo, Dr. Rafael Antonio Serrano Cáceres, señora Luisa Elizabeth Müller y agrónomo Ernesto Alfredo Muñoz.
—Foto de LA PRENSA, por Aldana